
市長と語ろう！「市民の日」（令和7年2月17日）における意見及び市長の回答
※個人が特定できないよう、要旨のみを掲載しています。

No 意見・要望等要旨 回答 担当課

1

 自宅前の市道が舗装されておら
ず、日常生活に不便を感じている。
以前、区長を通して市に要望を出し
たことがあるが、「舗装工事には優
先順位がある」という回答だった。
それは理解できるのだが、近隣に家
族の世帯が増えたため、現状のまま
では困る。
 自己負担で舗装をすることも考え
たが、金額が大きく、市道であるに
もかかわらず自己負担で大金を支払
うことに納得ができない。市で舗装
工事をしてもらえないか。

 周辺に何軒かの家があり、多くの人々が
利用している道であれば、舗装の優先順位
は上がる。しかし、この道は（市民）さん
の自宅へ通じるための道路であり、優先順
位が上がりにくい状況である。市の道路整
備の基準としては、幅員が４メートル以上
あること、道路の敷地が確保できているこ
と、排水が可能であること、通り抜けが可
能であることが条件である。
 一度現場を計測し、周辺一帯を調査す
る。自己負担で舗装をする場合には、市か
らどのくらい原材料の支給が可能かなど
を、後日相談する。

建設課

（１）道路の舗装について


